

Melalui Komsos Koramil Windusari Pantau Situasi Jelang Pilkada

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 1, 2022 - 13:28



Serma Suropto Anggota Koramil 04 Windusari Melakukan Komunikasi Sosial Dengan Tokoh Masyarakat Menjelang Pilkada di Wilayah Desa Girimulyo

MAGELANG,-- Jelang pelaksanaan Pilkada (Pemilihan Kepala Desa) Tahun 2022, Bati Tuud Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Serma Suropto melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dan anjungsana dengan Camat Windusari beserta staf kecamatan di 3 Calon Kades Girimulyo, Senin

(31/10/2022) kemarin.

Serma Suropto mengatakan, Komsos kali ini dalam rangka cipta kondisi menjelang pemilihan Kepala Desa di Desa Girimulyo. Suropto berpesan kepada Kadus dan Danton Limas untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan demi lancarnya pemilihan Kepala Desa Girimulyo.

Harapan kami, lanjutnya, dengan terjun secara langsung dapat menghimbau ke tiap-tiap calon Kades dan tokoh- tokoh pemuda, tokoh agama dan juga tokoh masyarakat untuk bisa menjaga situasi agar tetap kondusif dan bisa menciptakan Pilkades yang damai ,tertib ,rukun dan jujur di Desa Girimulyo.

“Tiap-tiap calon harus siap kalah dan siap menang dalam pelaksanaan pilkades nantinya, selain itu calon Kades bisa menghimbau kepada pendukungnya secara dini untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan,” paparnya.

Sementara Dirman sebagai Kepala Desa Lama dalam kesempatan tersebut menyampaikan terimakasih dengan kehadiran Babinsa ke rumah para calon kepala Desa Girimulyo dan berharap silaturahmi dan komunikasi ini dapat terus terjaga.

“Inshaallah untuk pemilihan Kepala Desa di Desa Girimulyo ini akan tercipta kondisi yang aman, damai dan lancar”, ungkapny.

Ditempat terpisah, Danramil 04 Windusari Kapten Inf Winarya mengharapkan kepada Babinsa yang dilapangan agar terus memantau perkembangan situasi disaat kegiatan awal hingga akhir Pilkades serentak. Laporkan secara cepat ke komando atas, bila ada perkembangan yang menonjol untuk segera dilakukan penanganan sesuai ketentuan,” imbuh Danramil.



" Lakukan tugas pemantauan, pengamanan Pilkades dengan penuh rasa tanggung jawab dan profesional di lapangan," tutup Kapten Inf Winarya.

Pen: 0705/ Mgl.